

513. Dans la province du Nouveau-Brunswick, une station laitière expérimentale a été établie à Kingsclear pour la manufacture du beurre en été. On ne reçoit des cultivateurs que la crème. Il se manufacture encore du beurre en hiver dans les fromageries à Sussex, N.-B. On reçoit le lait des cultivateurs, à qui le lait est renvoyé après que la crème en a été séparée par un séparateur centrifuge.

514. Une station laitière expérimentale a été établie sur la ferme expérimentale de Nappan, dans la Nouvelle-Ecosse. Les bâtisses ont été construites aux frais de quelques personnes du voisinage, et le département de l'agriculture y a mis les appareils pour la manufacture du beurre et du fromage. On y a fabriqué du fromage en hiver, et on y fait du beurre depuis la fin d'octobre..

Voici un tableau sommaire des affaires faites à la station laitière de Nappan, lequel démontre les revenus que rapporte aux cultivateurs la manufacture du beurre et du fromage :

La station a été en activité du 3 juillet au 27 octobre.

La quantité de lait reçue a été de 403,159 livres.

La quantité de lait manufacturé en fromage a été de 335,115 livres.

La quantité de fromage manufacturé a été de 30,954 livres.

La quantité de lait requise pour faire une livre de fromage a été de 10·8 livres.

Le prix net moyen du fromage a été de 10·87 centins par livre.

La quantité de lait manufacturé en beurre a été de 68,044 livres.

La quantité de beurre manufacturé a été de 2,949 livres.

La quantité de lait requise pour manufacturer une livre de beurre a été de 23·03 livres.

Le prix net moyen du beurre a été de 24·23 centins par livre.

Le lait a été payé selon son pourcentage de *butter fat*, pendant les mois d'octobre, novembre et décembre.

La valeur nette aux patrons par 100 livres de lait, en juillet, a été de 72·00 centins.

La valeur nette aux patrons par 100 livres de lait, en août, a été de 73·18 centins.

La valeur nette aux patrons par 100 livres de lait a été, en septembre, de 78·50 centins.

La valeur nette aux patrons par 100 livres de lait a été, en octobre, de 79·00 centins.

La valeur nette aux patrons par 100 livres de lait a été, en novembre et décembre, de 85·50 centins.

La valeur moyenne aux patrons par 100 livres de lait a été, pour la saison, de 76·79 centins.

515. Dans la province de l'Île du Prince-Edouard il y a eu une petite fromagerie en activité en 1891. Une branche de laiterie expérimentale